Über unsere Schule

Unsere Schule ist eine Förderschule mit dem Schwerpunkt Emotionale und soziale Entwicklung (ESE). Die Lehrer und Lehrerinnen sind hier alle sehr nett und hilfsbereit.

Es gibt Klassen von 1 bis 9 und es gibt 14 Klassen. Es gibt auch so genannte IPG. Die IPG Ist eine besondere Klasse von 1 bis 4 und eine von 5 bis 9. Man kann hier einen Hauptschul-Abschluss machen. Man kann auch die Schule wechseln, wenn man gut arbeitet.

Es gibt zwei Schulhöfe. Einmal für die Grundschule und für die Sekundarstufe. Der für die Grundschule ist ein recht großer Hof mit einem Klettergerüst, ein paar Schaukeln, ein kleiner Wald, Tischtennisplatten und ein Feuchtbiotop. Im Feuchtbiotop gibt es einem Teich, ein Insektenhotel und Kräuter. Der Leiter des Feuchtbiotops heißt Herr Hüpel. Der Sekundarstufen-Hof hat auch einen kleinen Wald, einen Fußballplatz, Tischtennisplatten und ein Basketballfeld.

Wir haben zirka 140 Schüler und Schülerinnen und zirka 37 Lehrer und Lehreinnen.

Es gibt AGs, nachmittags Angebote und für die Grundschule SMS (Stark mach Stunden). Wir haben sechs Stunden, die Schule endet um 13 Uhr 15.